

学校だより

ほこね

学校教育目標

『一人一人が夢に向かって心豊かに
たくましく生きる子どもの育成』

めざす子ども像

○進んで学ぶ子 ○助け合う子 ○元気な子

合い言葉：「チャレンジを楽しもう！」

真庭市立中和小学校 令和8年1月20日 2月号

寒さに負けない体づくり

3学期が始まって、学校の運動場は常に真っ白です。子どもたちは大喜びで、雪合戦をしたり、そり遊びをしたり、かまくらを作ったり、それぞれに楽しんでいます。特に今年は「そり遊び」が人気です。玄関前の階段に滑り台を作り、そりに乗って何度も繰り返し滑り降りています。また、クロスカントリースキーも始まりました。ペアバーレースキー場でのスキー教室は2回予定しています。寒さに負けないで、楽しみながら体力作りをしてほしいと思います。

合わせて、「なわとびチャレンジカード」も始まりました。冬場の体力作りとして、体育の時間や休み時間を使って、なわとび練習に取り組んでいます。意欲的に取り組み、寒い冬も元気に過ごしてほしいです。



今年度も地域の方にお世話になっています。 いつもありがとうございます！

- ① 昨年の12月24日、小学校にサンタクロースがやってきました。サンタクロースの正体は、いつもお世話になっている三船光夫さんです。三船サンタさんから子どもたちに、「クリスマスケーキ」のプレゼントをいただきました。さらに、各クラスをまわって、学年に応じたクイズを出題していただきました。子どもたちの嬉しそうな表情が印象的でした。



- ② 中和いきいきサポートーズ倶楽部の石井直子さんと小谷恭子さんが、書き初めの指導に来てくださいました。12月と1月の2回、3年生以上の児童が教わりました。おかげで、子どもたちは書き初めを仕上げ、満足そうな様子でした。今年度は、小谷さんが児童の名前のお手本を手作りして、プレゼントしてくださいました。



- ③ 地域の児童民生委員の方々は、毎月、挨拶運動で校門に立ち、児童を笑顔で迎えてくださっています。また、地域支援センターの方々は、毎日、児童の登下校を見守り、支援してくださっています。雪の日も、雨の日も、風が強い日も…。皆さんのお姿を見ると、子どもたちは安心したような嬉しそうな顔をしています。



「学校情報化優良校」に認定されました！



学校情報化優良校とは、教育の情報化に総合的に取り組み、情報化によって教育の質の向上を実現している学校のことです。認定は、JAET(日本教育工学協会)によって行われます。これを機に、教職員も児童もますます ICT を上手に活用していきたいと思います。



2月の行事予定



3日(火)入学説明会

6日(金)スキー教室(全校)

10日(火)小串小との交流(中学年)

13日(金)ブックるん

14日(土)家読(～15日)

16日(月)委員会

17日(火)新1年生1日入学

19日(木)感謝集会・教育相談(保)

20日(金)第3回学校運営協議会

24日(火)家庭学習強化週間(～3/2)

26日(木)参観日(短縮5校時)

PTA運営委員会・学級懇談

14:10児童下校